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AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. EM SEGUIDA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2695/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 188/2024 E Nº 189/2024, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 990/2024, Nº 991/2024, Nº 992/2024, Nº 994/2024 E Nº 995/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1065/2024 E Nº 1066/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 1075/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; REQUERIMENTO Nº 131/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; E REQUERIMENTO Nº 132/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PEDIU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 131/2024, DE SUA AUTORIA, BEM COMO, O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PEDIU A INCLUSÃO DO REQUERIMENTO Nº 132/2024, DE SUA AUTORIA. CONSULTADO O PLENÁRIO, AS INCLUSÕES FORAM APROVADAS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2681/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 3.073, DE 26 DE DEZEMBRO DE 2016, QUE RATIFICA, DEFINE A ESTRUTURA E O 
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FUNCIONAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CMDCA ARAUCÁRIA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 449/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PORTFÓLIO MUNICIPAL COMO INSTRUMENTO DE DIVULGAÇÃO DAS PRINCIPAIS INFORMAÇÕES DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 162/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA ADOÇÃO E DE INCENTIVO À ADOÇÃO TARDIA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS EMENDAS 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 11, 12 E 13 APRESENTADAS PELOS VEREADORES AO PROJETO DE LEI N° 2689/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. TODAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2689/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2025”. APROVADO, COM EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 938/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 1016/2024, N° 1017/2024, N° 1018/2024 E N° 1064/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E INDICAÇÕES N° 1063/2024 E N° 1074/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS REQUERIMENTOS: Nº 131/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; E Nº 132/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. AMBOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU QUE SEU MANDATO ESTÁ TERMINANDO ESTE 
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ANO, E QUE SOMENTE DEUS E O POVO É QUE SABEM SE ELE RETORNARÁ COMO VEREADOR NA PRÓXIMA LEGISLATURA, E AFIRMOU QUE DESDE QUE ASSUMIU MANDATO DE VEREADOR, MESMO COMO SUPLENTE, TUDO O QUE FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SE FORAM PROJETOS BONS PARA A POPULAÇÃO, O VEREADOR VOTOU A FAVOR, REITERANDO QUE SEMPRE VOTOU FAVORÁVEL AO QUE INTERESSA PARA A POPULAÇÃO, COM MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO, SEJAM INICIATIVAS DO PREFEITO OU DOS VEREADORES, E DISSE QUE AO PERCEBER QUE UM PROJETO ERA PREJUDICIAL PARA A POPULAÇÃO, O VEREADOR VOTAVA CONTRÁRIO. O VEREADOR AGRADECEU A DEUS PELA OPORTUNIDADE DE SER SUPLENTE E, DEPOIS, VEREADOR NESTA CÂMARA MUNICIPAL, ELEITO PELA POPULAÇÃO, À QUAL AGRADECEU PELO APOIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU QUE TODOS OS PROJETOS QUE TRAMITARAM FORAM PARA O BEM COMUM DE NOSSA CIDADE, NENHUM DELES FOI PREJUDICIAL PARA NENHUMA PESSOA, E MUITOS FORAM PARA ATUALIZAR A LEGISLAÇÃO EM RELAÇÃO A DIVERSAS SITUAÇÕES QUE PRECISAM DE REGULAMENTAÇÃO, EM FACE DE LEIS FEDERAIS QUE PRECISAM SER APLICADAS NO MUNICÍPIO, SEMPRE EM FAVOR DA POPULAÇÃO, PRINCIPALMENTE, DAQUELE QUE MAIS PRECISA DO PODER PÚBLICO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER AGRADECEU O ATENDIMENTO QUE SEMPRE RECEBE DA EQUIPE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO AOS PEDIDOS DE INFORMAÇÕES, POSSIBILITANDO DAR UMA RESPOSTA RÁPIDA AOS CIDADÃOS EM SUAS DEMANDAS, E PEDIU AO PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, UMA CONVERSA COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE PARA TRATAR DOS PROBLEMAS COM OS EXAMES LABORATORIAIS, QUE ESTÃO MUITO DEMORADOS, GERANDO MUITAS RECLAMAÇÕES DOS PACIENTES. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, MANIFESTOU SEU APOIO AO PEDIDO FEITO PELO VEREADOR PROFESSOR VALTER. O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A NOVA ESCOLA AYRTON SENNA DA SILVA, QUE ESTÁ EM FASE FINAL DE OBRAS E QUE, EM BREVE, SERÁ ENTREGUE À COMUNIDADE DO JARDIM INDUSTRIAL, APÓS FICAR MUITO TEMPO ABANDONADA, E QUE HOJE ESTÁ RECEBENDO MUITAS MELHORIAS, POR ISSO, PARABENIZOU A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E O PREFEITO HISSAM, ASSIM COMO, DESTACOU O TRABALHO DO SENHOR LUIZ GOUVEIA, DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO E, TAMBÉM, PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELA GRANDE ATIVIDADE QUE DESEMPENHA, ESPECIALMENTE, NO CUIDADO COM AS ESCOLAS E CMEIS DO MUNICÍPIO, E DESTACOU QUE A GUARDA MUNICIPAL DE 
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ARAUCÁRIA É REFERÊNCIA NO BRASIL, APÓS TER SIDO REESTRUTURADA E MODERNIZADA GRAÇAS AO EMPENHO DO PREFEITO HISSAM. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE TODOS OS PROJETOS QUE SÃO APROVADOS NA CÂMARA FORAM PELO DESENVOLVIMENTO DE NOSSA CIDADE, DESDE O INÍCIO DESTA LEGISLATURA, EM UM TRABALHO CONJUNTO, POR ISSO, ALERTOU QUE NESTE PERÍODO DE CAMPANHA ELEITORAL SE DEVE TOMAR CUIDADO COM CERTAS DECLARAÇÕES, POIS A CÂMARA SEMPRE CUMPRIU O SEU PAPEL E APROVOU PROJETOS PARA REESTRUTURAR O MUNICÍPIO E CONSEGUIR AVANÇOS, E DISSE QUE A POPULAÇÃO DEVE AVALIAR O QUE FOI FEITO PARA TRANSFORMAR E MELHORAR NOSSA CIDADE. O VEREADOR DESTACOU QUE O LEGISLATIVO TRAVOU EMBATES IMPORTANTES QUE ERAM NECESSÁRIOS PARA ATENDER A LEGISLAÇÃO FEDERAL, COMO NO CASO DA ATUALIZAÇÃO DA PLANTA GENÉRICA DO IPTU – IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL URBANO DE ARAUCÁRIA, QUE ACABOU AFETANDO, PRINCIPALMENTE, OS PROPRIETÁRIOS DE ÁREAS MAIORES NO MUNICÍPIO, ASSIM COMO, EM RELAÇÃO AOS PROJETOS DA FIA, QUE AFETAM A CARREIRA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, E OUTROS, QUE DEVEM SER VISTOS COM ATENÇÃO, PORQUE A POLÍTICA É MOMENTÂNEA E A POPULAÇÃO TEM QUE AVALIAR BEM. O VEREADOR COMENTOU SOBRE OS POLÍTICOS QUE MUDAM DE POSICIONAMENTO A CADA MOMENTO IMPORTANTE DO MUNICÍPIO, CONFORME SUA PRÓPRIA NECESSIDADE E INTERESSE, POR ISSO, DISSE QUE NÃO CONCORDA COM O DISCURSO DE QUE O VEREADOR SÓ APROVA QUANDO É PARA O BEM, PORQUE A CÂMARA SEMPRE APROVOU O QUE ERA PARA DESENVOLVER O MUNICÍPIO, TANTO QUE HOJE VIVEMOS EM UM MUNICÍPIO QUE ESTÁ AVANÇANDO CADA VEZ MAIS PORQUE O LEGISLATIVO LUTOU E SEMPRE ESTEVE RECEBENDO TODAS AS QUESTÕES DA POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE O QUE FOI FEITO DE BOM NESTA CIDADE AGORA VAI SER AVALIADO NESTA ELEIÇÃO, QUANDO AQUELE QUE TRABALHOU PELO BEM COMUM DA SOCIEDADE TERÁ UM RESULTADO POSITIVO, COM CERTEZA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE OS PROJETOS QUE CAUSARAM POLÊMICAS QUANDO TRAMITARAM, DESTACANDO QUE SÓ FORAM APROVADOS OS QUE FORAM FAVORÁVEIS À POPULAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU OS PROJETOS QUE CAUSARAM DIFICULDADES PARA SEREM VOTADOS POR ESTA CASA, PARA QUE O MUNICÍPIO TIVESSE ACESSO A RECURSOS DO GOVERNO FEDERAL, E QUE NEM SEMPRE TODOS OS VEREADORES PARTICIPARAM DAS VOTAÇÕES, ALGUNS VOTANDO APENAS DE ACORDO COM A 
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PLATEIA PRESENTE NO PLENÁRIO, SEM TEREM CORAGEM DE ENFRENTAR OS MOMENTOS MAIS DIFÍCEIS DE DECISÃO, E RESSALTOU QUE O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA FOI TRANSFORMADO A MUITO CUSTO E MUITO TRABALHO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU QUE OS VEREADORES NÃO DECIDEM TUDO SOZINHOS, POIS A CÂMARA É UM COLEGIADO, ONDE QUEM APROVA É A MAIORIA DOS VEREADORES, E DESTACOU QUE NESTA CAMPANHA ELEITORAL EXISTEM CANDIDATOS A VEREADOR QUE PROMETEM COISAS QUE SOMENTE UM PREFEITO PODERIA PROMOVER NA CIDADE, MAS TODOS VOTAM SEMPRE DE ACORDO COM O QUE ACREDITAM NO MOMENTO, LEMBRANDO QUE ALGUMAS VEZES, MESMO INDICAÇÕES MUITO SIMPLES, DE ROÇADA EM RUAS, FORAM REPROVADAS NO PLENÁRIO, ASSIM COMO, PROJETOS IDEOLÓGICOS QUE NÃO OBTIVERAM O APOIO DA MAIORIA, RESSALTANDO QUE NENHUM VEREADOR TEM O PODER TOTAL SOBRE OS OUTROS, E REFUTOU UMA FALA RECENTE DO PREFEITO HISSAM, QUANDO DISSE QUE TEVE APOIO UNICAMENTE DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA NA CÂMARA, SENDO QUE QUEM APROVOU TODOS OS RECURSOS NECESSÁRIOS PARA O MUNICÍPIO FOI O COLEGIADO DE VEREADORES, MESMO COM AS DIVERGÊNCIAS SAUDÁVEIS ENTRE AS OPINIÕES, QUE É O QUE IMPULSIONA A DEMOCRACIA. O VEREADOR DISSE QUE A POPULAÇÃO SABE QUEM PARTICIPOU DE TODO O PROCESSO DE CRESCIMENTO DA CIDADE, POIS TODAS AS DECISÕES TOMADAS NAS SESSÕES DO LEGISLATIVO ESTÃO GRAVADAS PARA QUEM QUISER REVER. O VEREADOR APARECIDO RAMOS CONCORDOU COM TUDO O QUE FOI DITO PELO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, E AFIRMOU QUE NÃO É BASE DO PREFEITO E SIM DA POPULAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE AS FALAS DESTA SESSÃO E DISSE QUE SEMPRE SEGUE APENAS UMA LINHA EM SUAS DECISÕES E OBSERVOU A CONTINUIDADE DE SUAS OPINIÕES AO LONGO DE TODO O SEU MANDATO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU QUE O RESULTADO DE TODO O TRABALHO DOS VEREADORES SERÁ VISTO NO RESULTADO DESSAS ELEIÇÕES, E DESTACOU QUE NUNCA DEIXOU DE VALORIZAR QUE É O COLEGIADO QUE VOTA EM FAVOR DO MUNICÍPIO, SEM NUNCA EXALTAR A SI MESMO, MAS SIM ENALTECENDO SEMPRE O TRABALHO EM CONJUNTO DOS VEREADORES, FALANDO TAMBÉM SOBRE ALGUNS CANDIDATOS QUE SE FAZEM DE ATORES NESTA CAMPANHA ELEITORAL, DESPREZANDO A REALIDADE DO MUNICÍPIO, E DESEJOU QUE A CIDADE REALMENTE VEJA O QUE OS VEREADORES, QUE SÃO A VOZ DA POPULAÇÃO, FIZERAM DE BOM PARA O MUNICÍPIO, PARA QUE POSSAM 
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CONTINUAR TRABALHANDO PELO BEM COMUM DE TODA A NOSSA SOCIEDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


